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Compte rendu UNAF 03 du Vendredi 25 Février 2022    

à COSNE D’ALLIER (19h00) 

 
Présents : Julien ALLIGIER - Marie Claire AUJON - Richard AUJON - Robert BARDET - Jacky BIDET 

Didier BERNARDIN – Patrice BERTHOMIER - Michel BICHARD – Jacky BIDET - Guy DEPALLE -

Paul GHIZZO - Jean Luc LAFAYE - Vincent MEUNIER - Jérémy MONCE - Jean Pierre TRONCIN - 

Christian VALONY  

  

Excusés : Alvaro DE OLIVEIRA (Président CDA) en mission - Alain FAUVET - Aurélie GONNET - 

Christian GONNET - Julien LAFON - Thomas PINFORT. 

 

 

 Accueil par le Président Julien ALLIGIER : 

              Julien remercie les membres présents aujourd’hui.  Comme il y a déjà quelques temps que nous ne 

nous sommes pas réuni en présentiel je vous présente tous mes vœux pour cette année qui commence.           

 

Vœux, félicitations, condoléances : 

• Condoléances à la famille de Serge FAYOL membre de notre bureau décédé en fin d’année et qui va 

beaucoup nous manquer.  

• Condoléances à André LABOURET suite au décès de son frère. 

• Condoléances à Serge CURTON suite au décès de sa mère. 

• Condoléances à Dylan MARTIN suite au décès de sa grand-mère.  

• Condoléances à Robert BARDET suite au décès de sa belle-sœur.  

• Prompt rétablissement à Christian GONNET suite à son hospitalisation. 

• Prompt rétablissement à tous nos arbitres blessés ou malades. 

 

Information et mot du Président Julien ALLIGIER :   

             Pas d’information à vous communiquer pour le moment. 

  

Adoption PV du 7 Août 2021 :     

• Adopté à l’unanimité des membres présents. 

 

Adhésions saison 2022-2023 :  

• A ce jour nous comptons 116 adhésions (Secteur Montluçon 41, Secteur MOULINS 39 et Secteur 

VICHY 36).  

• A la demande de certains membres du bureau une statistique est faite concernant la nature des 

adhérents (Arbitres actifs, sympathisants etc….). 

• On constate une légère baisse des adhésions due surement au fait des années Covid. 



• Patrice BERTHOMIER fait remarquer que malgré des relances sur son secteur Montluçonnais il est 

difficile de convaincre les arbitres de la nécessité d’adhérer. 

• Guy DEPALLE rappelle l’importance de l’adhésion et s’étonne que la dernière agression que nous 

avons eue à gérer ces derniers mois n’interpelle pas les arbitres en leur montrant la structure qui est 

derrière pour les accompagner dans ces moments difficiles. 

 

Rapport du Trésorier Général Robert BARDET  : 

• Robert nous fait part de l’état de nos finances à ce jour qui confirme un solde positif.  

• Les rentrées d’argent ont été restreintes du fait de la pandémie, seules les grilles de dinde à Noël ont 

permis de faire une petite recette.  

• Un chèque de 200€ a été envoyé par la caisse de solidarité de l’UNAF Nationale concernant le 

dossier que nous avions monté suite à des frais occasionnés par un adhérent non remboursés par la 

CPAM après une agression. Un débat s’instaure sur le sujet où chacun peut donner son avis et sur ce 

qu’il faudra anticiper à l’avenir. 

 

Rapport du Délégué Juridique Richard AUJON : 

• Comme vous le savez tous nous avons une affaire en cours où nous sommes en attente de la décision 

du procureur de CUSSET. Ce dernier nous a reçu Julien et moi-même au tribunal suite à notre 

demande. Cette entrevue a été très constructive avec la promesse de la mise en place d’une 

convention au niveau départementale englobant nos 3 pôles géographiques (Moulins, Montluçon et 

Vichy). Mr le procureur se charge de sa rédaction et nous informera dès que ce travail sera effectif 

normalement aux alentours de Pâques. 

• Pour les 2 autres affaires en cours nous allons faire un point avec l’avocate de Clermont pour 

connaître la situation de celles-ci.   

 

Rapport du représentant des arbitres Jean Luc LAFAYE : 

• Jean Luc fait remarquer que sur cette 2ème partie de saison les problèmes d’incivilités et de violence 

se déplacent hors du terrain (Spectateurs, Parents de joueurs etc…).  

• Un débat s’instaure sur les sanctions distillées par la commission de discipline en augmentation cette 

saison. Par contre il faudrait que nos arbitres soient plus précis dans les motifs afin que cette 

commission puisse appliquer le bon barème.  

• Trop de faits importants sont également passés sous silence de la part de certains arbitres et c’est 

dommageable pour les collègues et pour lutter contre.  

• Une remarque également faite concernant certains rapports faits par les officiels sur les installations 

qui ne semblent pas être pris en compte par la commission concernée.  

 

Boutique UNAF 03 : 

• Un adhérent Moulinois n’a pas eu la remise dans le magasin Intersport de son secteur sous prétexte 

que le carnet de bons de réductions n’avait pas l’information Intersport Moulins. Richard contacte 

notre correspondant Intersport dès demain matin afin d’avoir des explications. 

• D’autres problèmes avec Intersport notamment au sujet de la campagne de Parka qui au départ nous 

informe qu’il y aura un souci pour s’approvisionner en grande taille et au moment de la livraison ce 

sont les petites tailles qui manquent. Cela devient comique avec ce fournisseur. 

• Nous ferons le point en fin de saison et prendrons une décision sur la suite de ce partenariat car trop 

de manquements de la part de ces derniers ou de la part de Nike. 

 

Week-end festif UNAF Nationale  à La Colle sur Loup le 26 Mai 2022: 

 

• Cette manifestation est organisée afin de recréer des liens entre les unafistes après toute cette période 

covid. Le coût de ce WE est basé sur le prix d’un congrès normal avec néanmoins les sorties à charge 

des participants. Cela s’explique par le fait qu’il n’y a pas les subventions habituelles d’un congrès.  

 

 

 



AG de l’UNAF Régionale du 11 Juin 2022 à MAZERAT D’ALLIER en Haute Loire: 

 

• Le programme de ce rendez-vous est AG le matin et concours de pétanque l’après-midi.   

• Pour les conjoints visite du château de Chavignac LAFAYETTE le matin.  

• Soirée restaurant à LANGEAC pour clôturer cette AG.  

 

Challenge Petit le 18 Juin 2022 à BAZEILLES (près de SEDAN) : 

 

• En l’absence de Julien LAFON coach de l’équipe nous ne pouvons pas prendre de décision définitive 

mais sur le principe nous sommes partants.  

• Comme la dernière fois nous partirions sur la base d’une équipe à 11 + une équipe vétéran  

• Au niveau participation financière nous garderions les mêmes tarifs demandés aux joueurs et 

accompagnateurs et le reste à charge de l’amicale. 

• Pour le transport nous demanderons au club habituel de nous prêter ses minibus.   

 

   Outil présentation UNAF (power point) : 

• Cette présentation est projetée sur écran aux membres du bureau. 

• Bien entendu cet outil est adaptable à notre section départementale. 

• On pourra le diffuser lors des stages de formation initiale aux nouveaux arbitres.  

 

Manifestations  saison 2021-2022: 

• A ce jour difficile de programmer quoi que ce soit avec les contraintes dues au Covid  

• Pour la fin de l’année un concours de belote et les grilles de dindes devraient pouvoir se faire. 

• Voir également si nous avons la possibilité d’organiser un concours de pétanque. 

 

Questions diverses : 

• Vincent MEUNIER propose d’étudier la possibilité de faire une sortie adhérent au Clermont Foot 

pour un match de ligue 1 

➢  Pourquoi pas contacter le club afin d’obtenir un quota de places disponibles.  

 

• Vincent MEUNIER regrette qu’une nouvelle fois un adhérent s’en soit pris à un autre adhérent en 

plein cours d’arbitrage sur le secteur de MOULINS. 

➢ Effectivement ceci est regrettable mais rien n’empêche l’adhérent ennuyé de faire un rapport à 

la CDA ou même à l’UNAF03. Surtout si l’auteur des faits s’est déjà signalé auparavant.   

 

• Julien ALLIGIER informe le bureau que les demandes de médailles régionales et nationales sont 

faites mais qu’il réserve l’annonce des noms des bénéficiaires pour le moment.  

  

 
       Séance levée à 21h00 

                                     Le Président                                                                                Le Secrétaire 

                               Julien ALLIGIER                                                                       Richard AUJON   

                                                                     


